

進路だより

第60期生 第5号
令和2年7月3日
大阪市立淀川中学校

学校の種類について知ろう ③高等専門学校編

高等専門学校(高専)は、深く専門の学芸を教授し職業に必要な能力を育成する事を目的として1962年に設立されました。関西にある高専は全て工業高等専門学校です。(他地方には商船高等専門学校や産業技術高等専門学校などがあります。)高等学校とは違い、基本的には5年間その学校に通います。学習する専門科目や実技・実習などは工業高校や大学に比べて非常に多く、設備面でも4年制の大学をしのぐほどに充実したものになっていると言われています。3年修了時には大学受験も可能ではありますが、多くの学生は5年間勉強に励み、卒業後、実社会で活躍しています。また、5年修了後、大学の3年生への編入ができます(編入テストがあります)。2005年度より府立工業高等専門学校では5年修了後、2年の専攻科へ進むことができ、大学卒業の資格がとれるようになりました。2011年度入試より「大阪府立大学工業高等専門学校」に名称変更しました。

- ・5年制の学校(3年修了後、大学への編入も可能)
- ・5年修了後、専攻科(2年)に進むことにより大学卒業資格も得られる。
- ・卒業後の就職率は非常に高い。

○関西の高専

- ・大阪府立大学工業高等専門学校<京阪寝屋川市>
- ・国立明石工業高等専門学校<JR魚住>
- ・国立奈良工業高等専門学校<近鉄郡山>など

大阪私立高校紹介冊子「DREAM」

本日、「DREAM」大阪私立高校全校紹介107校という冊子を配布しました。全日制、通信制、単位制高校が107校紹介されています。各学校のデータ、オープンスクールや説明会の日程や申し込み方法などが載っています。部活動についても、どんな部活動があるのか、運動系と文科系に分けて記載されていて、見やすい冊子になっています。

さらに、授業料無償化制度、授業料以外の補助金、奨学金についても載っていますので、ぜひ確認してください。

休み時間の過ごし方を工夫しましょう

受験生だし、休み時間も問題集を広げて勉強しなくちゃ!と思っている人もいるでしょうし、これからはそんな姿も増えていくと思います。でもまだ多くの人は自分の席を離れて、教室から出たり、友だちと話をして過ごしています。気持ちをリセットして次の授業に集中するためにも休み時間は大切な時間です。

ただ、休み時間は、遊ぶ時間ではありません。それなのに、授業が始まつてからも汗だくで全然授業に集中できていない人も見かけます。これは受験生だからというレベルの話ではありません。問題外の行動です。一番大事な授業を、休み時間に走り回って遊んで過ごしたことでベストな状態で受けられないなんてことのないように、今一度自分の休み時間の過ごし方をふり返るとともに、この先みんながそれぞれの希望する進路を勝ち取るためにには、どんな雰囲気にしていくべきなのかを考えて過ごしてほしいと思います。

教室には高校のパンフレットなども増えてきています。意識して見ると、知りたいことも出てくるはずですし、行動にも移せるのではないかでしょうか。